

GOBIERNO REGIONAL DE CAJAMARCA

DIRECCION REGIONAL DE EDUCACION Unidad de Gestión Educativa Local de Jaén



"Año de la Diversificación Productiva y el Fortalecimiento de la Educación"

NOTA DE PRENSA N° 032-2015-GR.CAJ/UGEL-J/OF.RR.PP.C

UGEL JAÉN APERTURA PROGRAMA "LOGROS DE APRENDIZAJE" (PELA) EN SAN FELIPE

La Unidad de Gestión Educativa Local (Ugel) de Jaén, con el propósito de promover el fortalecimiento de capacidades docentes y desempeño de los maestros durante su labor académica a través del Programa Estratégico Logros de Aprendizaje (Pela) que desarrolla actividades de acompañamiento en las instituciones educativas, realizó la presentación y apertura de este programa en el distrito de San Felipe.

El director de la Ugel, Wilson Baca Altamirano, dio a conocer el trabajo realizado por los acompañantes pedagógicos en los distritos focalizados que ya han contado con este programa, como Huabal y San José del Alto y manifestó además la importancia de fortalecer el desempeño docente para el mejoramiento educativo en las instituciones.

"Las experiencias exitosas que se han podido lograr en los distritos que ya han sido focalizados han permitido gestionar mayores recursos para ampliar este programa, hoy San Felipe tiene una gran oportunidad de crecimiento educativo, demos las facilidades a nuestros docentes acompañantes para ejercer su labor, pues su tarea no es fiscalizar, sino fortalecer" indicó Wilson Baca.

Uno de los acuerdos en este evento también fue la elección de un docente como promotor educativo distrital quien realizará un monitoreo constante en las instituciones de toda la jurisdicción, para evaluar el desempeño y manejo administrativo, así como el recojo de información o canalización de algún trámite que necesite hacer la institución educativa en la Ugel, que un muchos casos genera ausencia de los docentes en las aulas.

En este evento se contó también con la presencia del Alcalde Distrital de San Felipe, Eduardo Mora Cueva, quien indicó que es necesario el trabajo de gestión interinstitucional para fortalecer la educación, por ello manifestó su compromiso para generar los recursos de manera que puedan sostener la presencia de este promotor educativo en el distrito, quien operará desde la municipalidad.

OFICINA DE RELACIONES PÚBLICAS Y COMUNICACIONES

AGRADECEMOS SU DIFUSION